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REQUERIMENTO Nº 055/2013 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido do douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, informar a esta Casa de Leis se houve 

repasses financeiros, convênios ou contratos com a LIGA DE FUTEBOL 

JAGUARINUNSE, no período de 2009 até os tempos atuais. Caso afirmativo quais os 

valores e que títulos foram repassados, bem como, seja fornecida cópia completa de 

processo de pagamento. 

JUSTIFICATIVA 

 

A Liga de Futebol Jaguariunense é uma entidade que vem atuando 

na cidade há vários anos. É claro que uma Liga de Futebol é necessária numa cidade para 

que o esporte seja valorizado e aconteçam campeonatos, torneios e tantos outros eventos 

que ela pode promover. 

É de extrema importância que a Administração Municipal possa 

passar a esta Casa de Leis as informações acima solicitadas, para que, com sua função 

de fiscalizar, possa estar acompanhando os passos daquela Entidade essencial ao 

esporte. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Secretaria Câmara Municipal, 4 de março de 2013  

As.)VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA (ZIDANE) 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de 

março de 2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
 


